VERSIÓN DE LA COM. PRIMERA DE HACIENDACELEBRADA POR LA HONORABLE LXI LEGISLATURA CONSTITUCIONAL DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE SONORA, EL DÍA17 DE MAYO DE 2016.

<u>Presidencia del C. Dip. Flor Ayala Robles Linares.</u> (Asistencia de 5 Diputados)

Inicio: 13:00 Horas

- <u>C. DIP. FLOR AYALA ROBLES LINARES</u>: a esta reunión de trabajo de la Primera Comisión de Hacienda. Como primer punto del orden del día... como primer punto, primero debemos validar la existencia del quorum, para lo cual solicito a mi compañera Ana Luisa Valdés Avilés, que tome el pase de lista.
- C. DIP. ANA MARÍA LUISA VALDÉS AVILÉS: Muy bien. Buenas tardes. Flor Ayala, (presente); diputado Javier Villarreal Gámez (presento justificante); diputada Ana Luisa Valdés, presente; diputada Lina Acosta, (presento justificante); diputada Rosario Carolina Lara Moreno, (presente); diputado José Armando Gutiérrez; diputado Fermín Trujillo Fuentes, (presente). Muy bien. Hay quorum, señora presidenta.
- C. DIP. FLOR AYALA ROBLES LINARES: Gracias. Habiendo quorum para celebrar la reunión válidamente, a continuación, me permito solicitar nuevamente a la diputada Ana María Luisa Valdés, realice la lectura del orden del día para someterlo a votación de los integrantes de la Comisión.

C. DIP. ANA MARÍA LUISA VALDÉS AVILÉS: Muy bien. Orden del día.

- 1. Lista de asistencia y declaratoria de quorum.
- 2. Lectura y aprobación del orden del día.
- 3. Análisis, discusión y, en su caso, dictaminación del escrito de la diputada María Cristina Margarita Gutiérrez Mazón, que contiene iniciativa con proyecto de decreto que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley de Hacienda del Estado de Sonora y de la Ley de Hacienda Municipal.
- 4. Clausura de la reunión.
- <u>C. DIP. FLOR AYALA ROBLES LINARES</u>: Gracias, secretaria. En votación económica, pregunto a mis compañeros diputados si es de aprobarse el orden del día para esta reunión de la Primera Comisión de Hacienda. Los que estén a

favor, manifiéstenlo levantando su mano. Se aprueba el orden del día. En el siguiente punto del orden del día, vamos a someter a su consideración de esta comisión para el análisis y discusión y, en su caso, dictaminación del escrito de la diputada María Cristina Gutiérrez Mazón, que contiene la iniciativa con proyecto de decreto que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley de Hacienda del Estado de Sonora y de la Ley de Hacienda Municipal. Por lo cual, me permito poner a discusión en lo general, el presente asunto. Me gustaría, si me lo permiten, en esta discusión en lo general, darle la palabra a la diputada Kitty Gutiérrez, que fue la que presentó esta iniciativa para que nos dé una explicación de la misma. Misma que ya tienen ustedes en sus documentos y misma que escuchamos en el Pleno, cuando ella la presentó.

C. DIP. KITTY GUTIÉRREZ MAZÓN: Muchísimas gracias, diputada presidenta. Muchas gracias, diputada presidenta de la Comisión de Hacienda. Muchísimas gracias a ustedes, compañeros diputados. Este es un esfuerzo que hemos venido haciendo en equipo, que hemos venido haciendo como legisladores, y en esta ocasión me toca a mí presentar. Y es básicamente reconocer a gente que ha estado luchando, gente que ha estado siempre al servicio de los sonorenses, que siempre ha estado al cuidado de nuestra salud, a los que yo denomino nuestros héroes anónimos. Estamos trabajando aquí en estímulos fiscales para quienes presentan su servicio como socorristas de Cruz Roja Mexicana, en cualquiera de las delegaciones o bases en el Estado de Sonora, con una antigüedad de por lo menos cuatro años. Estamos haciendo las modificaciones necesarias en la Ley de Hacienda del Estado y estamos pidiendo también que se hagan en la Ley de Hacienda Municipal. Esto para que reciban el beneficio que están recibiendo nuestros adultos mayores, con los descuentos que se les dan a nuestros adultos mayores, que ellos mismos sean beneficiarios con este tipo de estímulos. Y agradecerles el trabajo que se ha venido haciendo, porque es un trabajo que hemos hecho como equipo, lo hemos venido haciendo los legisladores y sé que va haber un agradecimiento de parte de los socorristas, pero lo vamos a notar más nosotros como sonorenses, en el servicio que nos están dando y más que todo en el ayudarles a que continúen haciendo lo que están haciendo, que lo hacen muy bien. Muchísimas gracias.

C. DIP. FLOR AYALA ROBLES LINARES: Adelante, diputada.

C. DIP. ROSARIO CAROLINA LARA MORENO: Muchas gracias, presidenta. Muy buenas tardes a todos mis compañeros diputados y mi compañera Kitty, que presentó esta importante iniciativa a todos los medios de comunicación. Yo quiero nomás reafirmar una frase que hemos venido repitiendo mucho desde que inició esta legislatura, que es el privilegiar las coincidencias, en poner por enfrente sobre cualquier tema, las coincidencias que nosotros tengamos como diputados, que nos lleven a darle beneficios a la sociedad. En este tema en

particular, pues yo creo que es una coincidencia muy importante que tenemos los representantes de los diferentes partidos políticos, en el reconocer la importante labor que hacen en este caso, no funcionarios públicos, sino personas que de alguna manera han dedicado su vida a ayudar a las demás personas, desde una trinchera muy importante. Como dice Kitty, pues coincido en esa denominación que les pones de que son héroes anónimos. Muchas veces ni siguiera conocemos el nombre de la persona que nos ayudó, ni siguiera sabemos de dónde es, de dónde vive, si tiene alguna necesidad. Que nosotros no nos damos cuenta y ellos siempre buscan la manera de estar ahí para ayudar a cualquier persona. Yo, en este tema en particular, yo creo que debemos de seguir buscando espacios y no sólo para estos héroes anónimos que están en la Cruz Roja. Nosotros sabemos que hay muchos héroes anónimos en nuestra sociedad, y como diputados debemos de buscar la manera de darles las herramientas que necesiten, porque cuando una persona por convicción hace una labor tan importante, pues lo hace con las herramientas que tiene al alcance. Sin embargo, si nosotros vemos la manera de darles más herramientas, pues sin duda el trabajo que van hacer va ser mucho mejor. No debemos dejar de reconocerlos y también, no debemos dejar de buscarles... buscar darles más apoyos y más herramientas para que sigan haciendo este importante trabajo. Muchas gracias, presidenta.

C. DIP. FLOR AYALA ROBLES LINARES: Gracias, diputada. Gracias, Kitty, por esta iniciativa que sé va ayudar, así como dice la diputada Carolina Lara, a muchas gentes que no tienen nombre pero que ahí están presentes siempre, cuando más los necesitamos. ¿Listo? Por lo tanto, compañeros, discutido en lo general, se pregunta en votación económica si es de aprobarse el dictamen. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando su mano. Aprobado en lo general, se somete el proyecto de dictamen en lo particular. No habiendo discusión en lo particular, se pregunta en votación económica si es de aprobarse el dictamen. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando su mano. Aprobado el dictamen y comuníquese. Felicidades. Al no existir más asuntos que tratar en esta reunión, procedemos a su clausura. Les agradezco muchísimo su puntualidad, compañeros y el estar aquí. Felicidades, Kitty. Muchas felicidades por esta iniciativa. Bravo. Gracias.

Termino: 13:10 Horas.